

# E15 SELECTED

## BIGFOOT™ DICE

WÜRFEL / DICE

DESIGN: GEOFF MCFETRIDGE, 2014

Anlässlich des 20-jährigen Bestehens von e15 und seines ersten Produkts, des ikonischen Tisches BIGFOOT™, entworfen von e15-Mitbegründer und Architekt Philipp Mainzer, gestaltet Künstler und Illustrator Geoff McFetridge den BIGFOOT™ DICE in einer limitierten Edition. Mittels Lasergravur, die auf den Würfel aufgebracht wird, erfindet der Künstler spielerisch Szenarien, die den Patron des Tisches zeigen, die Kreatur Bigfoot, die laut Mythos in den nordamerikanischen Wäldern lebt. Die Form und Maße des BIGFOOT™ DICE werden aus den charakteristischen massiven Beinen des gefeierten Tisches gefertigt.

Angezogen von Bildern, Zeichnungen und dem Surrealismus ist Geoff McFetridges Arbeit schlicht und gründet in der Malerei. Der in L.A. ansässige Künstler arbeitet unter Anwendung einer Vielzahl von Medien einschließlich Grafikdesign, Illustration und Animation für Kunden wie Spike Jonze, The Walker Art Center, The New York Times, Sophia Coppola und Nike unter anderem. Seine Arbeiten sind Bestandteil verschiedener Museumsausstellungen, darunter im Museum of Modern Art in Los Angeles und in der V1 Gallery in Kopenhagen, wo er zuletzt eine Einzelausstellung von dreizehn seiner neuen Gemälde auf Leinwand zeigte.

Artist and illustrator Geoff McFetridge creates the limited edition BIGFOOT™ DICE celebrating the twentieth year of e15 and its first product, the iconic table BIGFOOT™ designed by the company's co-founder and architect Philipp Mainzer. Etched onto the dice, the artist playfully invents scenes illustrating the table's patron, the creature Bigfoot who is believed to inhabit forests mainly in the Northwest region of America. The shape and dimension of the BIGFOOT™ DICE is made from the signature solid oak heartwood legs of the celebrated table.

Drawn to images, abstraction and surrealism Geoff McFetridge's work is simple and rooted in drawing. The LA based artist works across a great variety of media including graphic design, illustration and animation with clients such as Spike Jonze, The Walker Art Center, The New York Times, Sophia Coppola and Nike among others. His works are part of several museum exhibitions including the Museum of Modern Art in Los Angeles and V1 Gallery in Copenhagen where he recently presented a solo exhibition showing 13 new paintings on canvas.

LÄNGE / LENGTH 135 MM (5 1/4 INCH)

BREITE / WIDTH 135 MM (5 1/4 INCH)

HÖHE / HEIGHT 135 MM (5 1/4 INCH)

MATERIAL, OBERFLÄCHE / MATERIAL, FINISH

EUROPÄISCHE EICHE, GELASERT / EUROPEAN OAK, LASER ETCHED

LIMITIERTE EDITION – 200 STÜCK / LIMITED EDITION – 200 PIECES

